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令和６年度 第２回 図書館そだち会議（湯原図書館） 議事録

日時：2025 年 2 月 6日（木）14時から 15 時 30分
場所： 湯原図書館

一般参加者：2名、図書館 3名+2名（中央）

１. 開 会

２. 自己紹介
・ A さん …I ターンで 13年前湯原へ。
・ B さん …山中一揆イベントの準備で忙しくしている。
・ 上杉課長補佐（中央図書館）…2/15 勝小イベントの準備を頑張っている。
・ 横山上級主事（中央図書館）…途中参加
・ 長須課長 ・長尾主事 ・真野司書（湯原図書館）

３. 今年度の湯原図書館の取り組みについて
・「真庭市図書館みらい計画」概要説明 【添付資料】「真庭市図書館みらい計画」とは
・今年度の取り組みについて 【添付資料】令和 6年度年計画実施状況、令和 6年度年間スケジュール案

（A さん）
おはなし会の参加がいないという話を受けて：読み聞かせを出張してみるのはどうか？
図書館に来るのが大変な人に向けて、地域に寄ってみては。移動手段がないのも大きい。
高齢者と子供が交流できる機会は少ないので、そういったことで関わりを持てたら良いと思う。
映画会は無料だと目を惹きやすいので、続けていくのが大切だと思う。
中央図書館では色々やっているようだが、なかなか情報がこっちまで入ってこない。

（B さん）
湯原には「はんざき」や「山中一揆」がある。それらを図書館に特徴づけていけたら。
湯原小では 6年生の歴史の授業の時間に、山中一揆のことを話している。かれこれ 3 年続いていて、
子どもたちも良く反応してくれている。図書館やゆばらっしいにも協力しもらって、関心を持ってもらえるのは嬉しい。
先日の湯原小 6年生の湯原地域についての発表会も 50人程度集まった。今後もそれをつなげていけたら。

（真野司書）
中央では、植物標本のイベントも人気。湯原でも自然と図書館を掛け合わせたイベントができたら良いと思う。
若い年代の人も巻き込んで何かやっていけたら。

（B さん）
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昨年は夏に開催した「はんざきしおり釣り」イベントが、地元・観光客共に人気だったことを受けて：
「はんざき」は人気があるので、それを活かした特徴（見どころ）が図書館にもできればもっと良くなると思う。
以前作製した廣山さん作のはんざきを天井から吊るしてみるとか。（はんざきの数を増やしてみる）
コアな人を増やせたら、観光名所の 1 つとしての利用につながっていくと思う。
4. 来年度の湯原図書館の取り組みについて
【添付資料】令和 7年度イベント案

（A さん）
利用者カードを作りに行くのが大変。習慣がないとなかなか図書館に来ない。
隔月でも読書会などやっていけたらいい。何か集まれるような機会があれば。
小谷住職の法話会は需要があると思う。
上映会について：昭和 30年代の映画は自分の青春時代を思い出せて良い。

（真野）
子ども向け作品と大人向け作品を交互に上映していけたら。

（B さん）
リサイクル雑誌の取り組みは需要があると思うので、今後も続けてほしい。リサイクル雑誌をもらいに来るための
来館でも良いと思う。新聞を 1 ヶ月分借りたい人もいるので、何かできないか。

（上杉）
中央図書館では、歌の入っていないインストゥルメンタル音楽などを流している。

（長須課長）
テラスの芝生が今よりももっと気軽に自由に出入りできるようになれば、利用が増えるのでは。（現在は土足必須）

（B さん）
外から見て何をやっているかわかるようにすると興味を惹かれるのでは。
テラスにハンモックを置いてみるのはどうだろうか。シュラフやコタツもあり。
→メンバーから賛同の声有り。

5. その他
・来年度も県立図書館からの長期一括貸出サービスを申込予定。

6. 閉 会


